

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Grenoble, le 28 janvier 2019

### **Information sur l'accueil des étudiants extracommunautaires sur le site universitaire de Grenoble**

La Communauté Université Grenoble Alpes (ComUE UGA), l'Université Grenoble Alpes (UGA), Grenoble INP, Sciences Po Grenoble et l'École nationale supérieure d'architecture de Grenoble (ENSAG) rappellent leur attachement aux valeurs d'ouverture au monde et d'accueil des étudiants internationaux. Conscients des inquiétudes et des réticences suscitées par les mesures récentes annoncées par le gouvernement concernant l'augmentation importante des frais d'inscription pour les étudiants extracommunautaires, ils soutiennent la demande de la CPU de suspension de la mesure et d'engagement d'une concertation globale. Les Présidents et Directeurs des établissements de la ComUE UGA, de l'UGA, de Grenoble INP, de Sciences Po Grenoble et de l'ENSAG s'engagent à poursuivre l'accueil de tous les étudiants internationaux dans l'ensemble des cycles de formation sans surcoût supplémentaire par rapport à la situation actuelle. À cet égard, ils s'engagent à faire bénéficier de l'exonération de la hausse des frais d'inscription tous ceux qui en exprimeront le besoin. Les conditions d'inscription des étudiants extracommunautaires pour Sciences Po Grenoble et l'ENSAG restent également inchangées.